

プラスハートニュース

2019年 4月号 Vol.120 発行元 株式会社スマイル委員会

暖かくなりすっかり春らしくなりましたが、多くの人を悩ませる花粉の季節でもあります。今年の花粉飛散量は例年より多くなっているそうです。特に3月から4月にピークを迎えるスギ花粉とヒノキ花粉。花粉症の皆さん、対策は取っていますか？花粉は晴れた気温が高い日・風が強い日・前日雨の日などは2日分の花粉が飛びます。また午前より午後のほうが花粉は飛びやすく対処法としてはマスクをする・眼鏡をかける・花粉が付きにくい服を着るなど一般的によく言われています。また晴れているからと洗濯物を外干しするのは大敵だそうです。花粉症はとにかくセルフケアが重要です。飛散量の多い日や時間帯は外出を避けたりして自分にあった対策でこの季節を乗り切りましょう！



商品紹介

ダンディXシリーズ UXA-LSC

道具を超えた存在へ
信頼のプロ仕様

プロダクトデザイナー監修
美しく力強く機能性高い
クロスマッシュ構造



花岡車輪



☆工具不要
1分以内で4つの
車輪を外せる



＊＊＊詳しくは各営業所 担当者まで＊＊＊

お花見の季節です

お花見と言えば桜ですね。今回は福山市内の桜のお花見スポットをご紹介します♪

開花予想3月25日



▲【福山城公園 丸ノ内】

福山で一番のスポットです。お弁当持込みOK
夜はライトアップされお祭り感たっぷり
です。

▶【常国寺 熊野町】
お弁当も持込みOK
駐車場もあります。



▲【蓮池公園どんぐん池
木之庄町】

福山城から北5分ほど
の散歩道です。



【服部大池公園 駅家町】
お弁当持込みOK。駐車場もあり、遊具もあるのでご家族で楽しめます。

エアの省エネ改善セミナー

3月7日に地場産業振興センターで

“エアの省エネ改善セミナー”を開催しました。
お忙しい中、多数の方のご来場いただきありがとうございました。今後も皆さまのお役に立つ
セミナーをご案内していきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします



